

Pisah Sambut Kalapas Tegal Lama dan Baru, Ini Kesan Pesan Kakanwil

NURYADI - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Dec 8, 2022 - 11:03



Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng dan Kalapas Tegal Yang Lama / Dok Humas Kanwil

TEGAL - Perpisahan bukanlah akhir dari segalanya, tapi merupakan awal dari pendewasaan berpikir dan mendapatkan banyak pelajaran. Siang ini, Rabu (07/12), Kemenkumham Jateng kembali harus melepas salah satu Kepala UPT-nya untuk mengemban tugas di tempat baru.

lalah Kepala Lapas Kelas IIB Tegal Andi Yudho Sutijono yang mendapatkan amanah baru sebagai Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan dan Teknologi Informasi di Kantor Wilayah Kemenkumham Bangka Belitung.

Ucapan terima kasih atas dedikasi dan kinerja Yudho selama hampir 2 tahun disampaikan Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A Yuspahrudin, Rabu (7/12).

Ia pun mengapresiasi sinergitas dan kolaborasi yang telah Yudho jalin bersama Pemerintah Daerah hingga Aparat Penegak Hukum (APH) di Kota Tegal. Kakanwil berharap jalinan tersebut dapat diteruskan oleh Yugo Indra Wicaksi sebagai Kepala Lapas Tegal yang baru.

"Bekerja tidak mungkin sendiri, harus bersinergi dan kolaborasi. Ini sudah diperlihatkan oleh pak Yudho. Semoga nanti pak Yugo bisa meneruskannya," ungkap Yuspahrudin.

Tentunya pada momen ini Kakanwil kembali mengingatkan kepada jajarannya yang hadir di ballroom hotel Primebiz Tegal itu agar selalu memberikan kontribusi terbaik bagi satuan kerja dengan tidak menimbulkan permasalahan.

Sebelumnya Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono mengucapkan selamat atas amanah dan tugas baru yang diemban oleh Yudho. Sementara itu ia menyambut Yugo dan berharap sinergitas dengan kota Tegal senantiasa terus terjalin.

"Ini adalah sebuah momentum yang dapat membawa perubahan positif bagi organisasi.

Kami berharap amanah ini bisa dijaga dengan baik dan harmonis di ranah internal maupun eksternal," ujar Dedy memberikan sambutan.

Tampak menghadiri acara pisah sambut Kepala Lapas Tegal antara lain Kepala Divisi Administrasi Jusman, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Ketua Pengadilan Negeri Kota Tegal, Kepala BNNK Tegal, Kepala Kejaksaan Negeri Tegal, beberapa Kepala UPT di lingkungan Kanwil Kemenkumham Jateng, dan perwakilan forkompimda kota Tegal.